
Nachrichten

Förderklassen sollen wieder eingeführt werden

Eine neue Volksinitiative fordert die Wiedereinführung von Förderklassen im Kanton. Unterstützt wird die Initiative von einem Komitee der Freiwilligen Schulsynode Basel-Stadt. Deren Delegiertenversammlung hat die Lancierung der Initiative mit grossem Mehr beschlossen. Die Förderklassen sollen wieder von einer eigenständigen Leitung mit voller Führungskompetenz geleitet werden, heisst es in einer Mitteilung. Schülerinnen und Schüler, die kleinere Lerngruppen benötigten, sollen dann in diese Klassen eingeteilt werden. Gleiches gelte für verhaltensauffällige Schülerinnen und Schüler. Gefordert wird zudem der Ausbau privater und staatlicher heilpädagogischer Schulen. (bz)